

Am letzten Augustwochenende findet in Rümlang dieses Jahr im Rahmen der 1100-Jahr-Feier ein Jubiläumsfest für die Bevölkerung statt. Geplant sind grosse Acts mit bekannten Musikgrössen.¶

Im Rahmen des Jubiläums 1100 Jahre Rümlang ist diesen Sommer ein grosses Jubiläumsfest für die Bevölkerung geplant. Organisiert wird es vom OK des Vereins Rumicornis, das alle vier Jahre auch das Dorffest durchführt.

Das Co-Präsidium fürs Jubiläumsfest übernehmen wie beim Dorffest Gemeinderat Thomas Huber und Fredy Lehmann. Ansonsten ist das diesjährige Fest aber unabhängig vom Dorffest, das 2022 das letzte Mal stattfand und fürs 2026 wieder vorgesehen ist.

Eigenes Konzept

«Das Konzept fürs Jubiläumsfest ist ganz anders», erklärt Thomas Huber. Statt wie beim Dorffest viele einzelne Stände sei ein grosses Festzelt mit Bühne und Tischen auf dem Gemeindehausplatz vorgesehen sowie ein Festzelt ohne Bühne für diejenigen Besucherinnen und Besucher, die es ruhiger mögen, auf dem Parkplatz beim Gemeindehaus. Zudem gibt es – dies wie beim Dorffest auch – eine Chilbi auf dem der Gemeinde gehörenden TK-Areal.

Das kulinarische Angebot fürs Jubiläumsfest organisiert gemäss Fredy Lehmann die Eventalm. «Die Vereine wurden aber dazu eingeladen, mitzuhelfen. Sie können sich für verschiedene Aufgaben einschreiben», erklärt er. Der Hauptgrund für diese Art der Organisation sei, dass es ein Fest für die ganze Bevölkerung werden soll und man die Vereine damit auch entlasten wolle, erklärt Huber. «So können alle das Fest voll und ganz geniessen.»

Bekannte Rümlanger Musiker

Das Jubiläumsfest findet vom Freitag, 30. August bis Sonntag, 1. September statt. Auf der Hauptbühne sind laut Huber grosse Acts mit den Rümlanger Musikern Michael von der Heide, Philipp Fankhauser und der in Rümlang aufgewachsenen Gigi Moto geplant. Ebenso ist ein Auftritt der SBB Big Band vorgesehen. Dazwischen gibt es Auftritte von Rümlanger Vereinen, zum Beispiel vom Musikverein. Am Sonntagmorgen wird wie auch am Dorffest üblich, ein ökumenischer Gottesdienst der vier Rümlanger Kirchen durchgeführt. Der Sonntagnachmittag ist gemäss Fredy Lehmann hauptsächlich für die Kinder reserviert. So ist zum Beispiel ein Konzert der Silberbux vorgesehen. 90 Prozent der Planung ist laut Thomas Huber bereits abgeschlossen. Nun gebe es noch viele Kleinigkeiten zu erledigen. «Das Set Up für die grosse Bühne inklusive der ganzen Technik ist ein ganz anderes, als es sich das OK vom Dorffest her gewohnt ist.»

Legende: Der Plan zeigt, wo am Jubiläumsfest was geplant ist: Festzelte beim Gemeindehaus, Chilbi auf dem TK Areal. Bild: zvg